

31 Jahre AMB

13. September 2019



Am Sonntag, den 25. August 2019, feierte die AMB (Associação Menonita Beneficente) ihren 31. Geburtstag. Es ist schon Tradition, dass deswegen ein Fest gefeiert wird und so wie im vorigen Jahr, ein Grillfest (Costela ao Fogo de Chão) veranstaltet wurde. Für solche Feste eignet sich das ehemalige Gelände des Kinderheims in Pugas de Cima, Palmeira, ganz hervorragend.

Am Vormittag fand ein Dankgottesdienst statt, der sich vor allem mit dem Bibektext aus Psalm 66, 8-10 beschäftigte: "Preiset, ihr Völker, unseren Gott, und lasset hören die Stimme seines Lobes; der unsere Seele am Leben erhalten und nicht zugelassen hat, daß unsere Füße wankten! Denn du hast uns geprüft, o Gott, du hast uns geläutert, wie man Silber läutert."

Wir fragten uns: Was ist Dankbarkeit? Wie kommt sie zum Ausdruck? Wen erreichen wir durch Dankbarkeit? An erster Stelle danken wir Gott, unseren Freunden und Spendern, sowie den Missionaren / Mitarbeitern der AMB!

Nach dem Gottesdienst wurde das Mittagessen serviert. Wir hatten ein gutes Publikum auf dem Fest, und haben während der Feierlichkeiten auch Spenden eingesammelt. Der Erlös soll für Verbesserungen auf dem Gelände, welches nun für Freizeiten, Familienfeiern und anderen größeren Veranstaltungen zur Verfügung steht, verwendet werden.

Den Kindern standen eine Hüpfburg, ein Trampolin und viele andere Spielgeräte zur Verfügung, daher waren sie gut beschäftigt. Das ganze Fest verlief in einem familiären, guten Klima und war ein Segen für

die AMB, aber auch für alle Besucher. **José Kreusch**

Nachrichten

31.Dezember 2016



[PARA – Dezember und Weihnachten](#)

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)